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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／３）……クラブフォーラム

（ロータリー財団委員会）

	 　　卓話　「ロータリー財団未来の夢計画について」

	 　　講師　地区ロータリー財団資金推進委員会

	 　　　　　　委員長　朱宮　新治 様

（犬山RC）

（紹介者　伊藤　節夫 会員）

	 　（12／10）……クラブ総会

	 　　次年度理事・役員選出

　�3：00　�3．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　鬼頭　一浩 会員

	 　　　新海　伸二 会員

	 �4．謝　辞

	 �5．点　鐘……〈会　長〉

	 �6．閉会宣言

　�3：30	 �7．散　会

出 席

会員総数　92名　　出席免除　28名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠席　�0名　　出席率 89.�6％

前々回（��／�2）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）��月23日金曜日に西三河分区ガバナー補佐杯、刈

谷RC��月度ゴルフ例会が行なわれました。ガバ

ナー補佐杯では６位の神谷光義会員が最上位、池田

憲司会員が特別賞を受けられました。刈谷の月例で

はグロス93、ネット80で、豊田貴久会員が優勝され

ました。

２）本日、社会奉仕事業の学校訪問コンサートが、か

りがね小学校で行なわれ水越副会長、鈴木豊会員、

橘典子会員に出席して頂きました。

幹 事 報 告

１）本日、例会終了後、第６回理事会を行いますので、

関係の方は事務局までお集り下さい。

会 長 あ い さ つ

ボカ・ジュニアーズの話

嶋津　孝久

　先週はアルゼンチンから「ビセン

テ・勢理客」氏がいらっしゃいまし

たので、本日はアルゼンチンのサッ

カーチーム（フットボールクラブ）

の話です。外国のサッカーチームと

言いますと、皆様はどんなクラブを

ご存知でしょうか？　ドイツ・ブン

デスリーガのバイエルン・ミュンヘン。イタリア・セリ

エAならユベントス、スペイン・リーガエスパニョー

ラならFCバルセロナかレアルマドリード等が有名です
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り現在に至っています。家族は５人です。母と家内と今

年�4歳と��歳の娘の２人と、男１人女性たちに囲まれ刈

谷市神明町に住んでおります。

　趣味はスポーツと読書、好きな事は旅行とお風呂に入

ることです。スポーツでは球技と走るのが得意で、特に

サッカーとは縁が深く、小学校から現在まで38年間続け

ています。

　次に、事業の紹介をさせて頂きます。�944年に祖父鬼

頭伊与次が刈谷市司町に鬼頭組馬力運送店を創業した

のが始まりです。�954年刈谷急配合資会社を設立、�959

年㈱豊田自動織機様から土地を分けて頂き刈谷市高松町

に移転、�968年刈急運輸株式会社を設立。整備修理事業、

自動車販売事業、保険代理業と事業を拡げ、2003年に刈

谷市から東浦町に会社を移転しました。社員は関連会社

も含め�20名、車両台数�00台、自動車部品と自動車用鋼

材の輸送を主に、倉庫業、人材派遣業、不動産賃貸等業

を行っています。絶対的な使命として、安全運行心掛け

て事業活動を行っています。

　さて、先ほどサッカーの話をさせて頂きましたが、も

う少しお話しさせて頂きます。始めたきっかけは両親

に無理矢理押し付けられたことでした。当時は野球が好

きでどちらかというと甲子園を目指すつもりでした。そ

れがいつの間にか刈谷高校サッカー部に入って全国大会

に出場し、再び日本一にするという目標に変わってしま

いました。幸い高校2年生の時に夢がかない、第63回全

国高校サッカー選手権大会に出場することができました。

優勝には手が届きませんでしたが、高校時代には合計３

回、県大会決勝まで勝ち進む事が経験できました。また、

そういったことがきっかけで大学サッカーに進み、全国

から集まった有名選手たちと関東一部リーグでプレーが

できる幸運に恵まれました。

　これからも、更に自己成長できますよう、諸先輩方の

ような立派な経済人になれますようRC活動を通じ精進、

研鑽を積んでまいりたいと思います。今後ともご指導ご

鞭撻頂きますようお願い申し上げます。

新入会員アワー

新海　伸二 会員

　今年、5月に塚本幸夫様に推薦者

になって頂き、入会させて頂きまし

た新海伸二と申します。

　本日は、私の自己紹介と簡単にラ

グビーの紹介を織込みながら、会社

紹介をさせて頂きます。

　�964年�0月１日生まれ、現在48歳です。�964年は東京

オリンピックの年ですが、�0月１日は東海道新幹線が開

通した日でもあります。

　本籍は東浦町緒川です。４人兄弟の長男として幼少時

代を過ごしました。

　スポーツは、高校・大学とラグビーをやっていました。

７年間ラグビーをしていると良い事もあれば悪い事もあ

りました。良い事と言えば高校時代、国体に出場したこ

が、すべてヨーロッパのチームです。南米でもサッカー

王国ブラジルをはじめ、サッカーが大変盛んですが、日

本ではあまり馴染みがないようです。アルゼンチンも

ワールドカップ優勝２回の強豪国です。また、ヨーロッ

パのチームにも多くの選手を送り出しております。本日

はそのアルゼンチンの「ボカ・ジュニアーズ」と言う

クラブの話です。「ボカ・ジュニアーズ」は首都ブエノ

スアイレスを本拠地とし、最も人気のあるチームです。

過去にディエゴ・マラドーナやガブリエル・バティス

トゥータの名選手や、少し詳しい方ならご存知のリケル

メ、カルロス・テベス、クラウディオ・カニーヒアらが

在籍していました。日本人では清水エスパルスの高原直

泰もいたことがあります。

　このクラブでは、トップチームとリザーブチームが年

齢制限のないプロチームで、日本でいう１軍から３軍ま

でがあります。その下には「カサ・アマリージャ」と呼

ばれる20歳から�4歳までの選手が年代別に４軍～９軍ま

での６つのカテゴリーに分けられており、それぞれ25人

程度で構成されております。ただ、これらの選手が自動

的に９軍から８軍へ昇格できる訳ではなく、毎月新人テ

ストを行っており、入れ替えもあります。

　さらにジュニアカテゴリーとして、クラブ・パルケが

あります。これは６歳～ �3歳までで、７つのカテゴリー

があります。このクラブでは、学校・グランド・病院・

宿舎を持っており、衣服・食事・ユニフォーム等、すべ

て無料で提供されております。これらの運営費はトップ

チームの収入の他に、有名選手の移籍料が大きいようで

す。つまり、選手の育成自体がビッグビジネスになって

います。それだけに、生存競争は激しく毎年数名が進級

できずに、入れ替わるのです。このクラブを見ただけで

も、アルゼンチンのナショナルチームに、日本代表が勝

てる日が来るのかと思ってしまいます。

新入会員アワー

鬼頭　一浩 会員

　最初に伝統と格式ある刈谷ロータ

リークラブに入会させて頂きまして

改めてお礼申し上げます。入会のご

挨拶ではほんの少ししかお話できま

せんでしたので、改めて今日は自己

紹介を中心にお話をさせて頂きたい

と思います。

　私は、�967年5月2�日生れ45歳です。身長は�70cm、

体重は60kg、血液型はA型です。職業が運送業で苗字

は鬼の頭と書くためか、初めてお会いする方は野性的で

野武士のような人間を想像されるようですが、お会いす

ると拍子抜けされるみたいです。暁星幼稚園、小高原小

学校、刈谷東中学校、刈谷高等学校を卒業しまして、明

治大学政治経済学部に進学、バブルピークの�990年に三

菱銀行に就職し社会人となりました。墨田区押上支店、

府中市府中支店で５年間勤務後、結婚を期に�995年家業

の刈急運輸に入社致しまして、2005年に社長を仰せつか
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と、色んな友人・指導者に出会えたことです。悪い事は、

ケガの連続でした。高校時代に鼻の骨を折り、大学時代

は両足の半月板損傷と右足の靭帯を切りました。その結

果、医者には「年を取ったら確実に車椅子だね」と言わ

れました。

　そんな時が来ることを考えると嫁さんとは仲良く、記

念日のプレゼントは忘れないようにしなければと、心掛

けて生活をしています。

　ここで少しラグビーを紹介できればと思います。

　ラグビーは男の肉弾戦。汗と情熱のぶつかり合い。「紳

士のスポーツ」という称号を持ちながら、別名「ボール

を使った格闘技」とも言われる激しい競技です。“One	

For	All		All	For	One”を合言葉にチーム全員で必死に

ボールをつなぎ、敵地のゴールラインへと攻め走りゴー

ルを奪う。試合が終われば敵も見方もなく「ノーサイド」。

男の友情に支えられた、心美しきスポーツです。

　会社紹介ですが、本社は刈谷市神明町にあり、各トヨ

タグループの図面のコピーとマニュアル・教育資料など

の印刷しています。

　デジタル印刷機�3台を使って必要な時に必要な部数を

「JUST	IN	TIME」で、お届け出来る様行っています。

　その他に、図面やマイクロフィルムをデジタル変換を

するメディアファイリングサービスを行っています。

　そして、請負業務として、ジェイテクト様の原図庫管

理・コピー室を管理しています。

　従業員は53名グループ会社にユタカビジネス株式会

社・ユタカシステム株式会社があります。

　「お客様第一・創意工夫・良品は規律ある職場から」

を会社方針とし地域に根付き・地域密着を目指して行っ

ていきたいと考えています。

　最後に、本年度は親睦活動委員会としてゴルフ幹事を

担当させて頂いています。

　私は「人の喜びが、私の最大の喜び」と心がけていま

すので、今後も多数のご参加よろしくお願い申し上げます。

第 ６ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．�2・１月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．新年例会並びに合同懇親会について	 〈幹　事〉

３．新入会員について	 〈幹　事〉

４．第�3回そろばんフェスティバル後援について

	 〈職業奉仕委員長〉

５	．刈谷市民管弦楽団第28回定期演奏会後援名義使用

について　　　　　　　　　　　〈社会奉仕委員長〉

６．外部団体の菓子等販売について	 〈幹　事〉

７．その他

Ⅲ　会場監督の所見

11月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年��月23日㈮

於：葵カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 豊田　貴久	 93	 �3	 80

	 ２　位	 神谷　光義	 89	 �2	 77

	 ３　位	 大竹　憲治	 96	 �4	 82

	 Ｂ　Ｂ	 嶋津　孝久	 ���	 �0	 �0�

ガバナー補佐杯特別賞（最年長参加者）

池田　憲司 会員


